

REPORTER

Forum Pembauran Kabangsan Kabupaten Jember Gerak Cepat Susun Program Kerja dan Audensi Dengan Bakorwil V

Siswandi - JEMBER.REPORTER.CO.ID

Feb 25, 2022 - 03:21



JEMBER - Meskipun usia Forum Pembauran Kebangsaan (FPK) Jember masih seusia umur jagung, baru dilantik pada 21 Nopember 2021 lalu oleh Bupati Jember H. Hendy S, gerakannya pelan tapi pasti karena kondisi covid 19 masih mengancam.

Konsolidasi internal untuk menyamakan persepsi dan penyusunan program kerja sudah rampung dibuat. Sambil menunggu kesiapan Kantor FPK yang saat ini sedang dibangun, kami melakukan silaturahmi kepada Dewan Pembina pada Hari Kamis, 24-02-2022, audiensi ke Bakorwil V dan Kapolres Jember kata Sujatmiko Ketua FPK Jember.

Namun untuk audiensi ke Kapolres akan dijadwal ulang karena mendadak Kapolres ada kegiatan dengan Kapolri.

Kedatangan Ketua FPK Sujatmiko yang didampingi Kombes Pol (Pur) Agus Nugroho, SH. MHum selaku Ketua Dewan Penasehat bersama jajaran pengurus lainnya, di Kantor Bakorwil V Jember diterima Choirul Anwar Kabid Pemerintahan, karena Kepala Bakorwil V sedang ada kegiatan di Probolinggo.

Kami silaturahmi ke Bakorwil V dalam rangka sambung rasa dan membangun sinergi dalam menjaga, memelihara persatuan dan kesatuan serta terciptanya trantibmas di Kabupaten Jember, khususnya dan Wilayah Kerja Bakorwil V Jember sebagai urban culture dijuluki daerah Pendhalungan karena memiliki multi etnis, sehingga kita harus bisa menangkal isue intoleransi dan bersama menjaga harmoni dalam kehidupan saling toleransi dan gotong royong, kata Sujatmiko yang juga Wakil ketua Koni ini.

Sedangkan Ignatius Sumarwiadi Wakil ketua 1 menjelaskan beberapa kegiatan yang sudah dilaksanakan antara lain Kemah Kebangsaan dan Ngopi Pembauran dalam rangka menguatkan hubungan antar etnis yang ada di Jember, kedepan kami akan mengundang FPK Probolinggo, Lumajang, Bondowoso, Situbondo dan Banyuwangi bersama tim keseniannya dalam peresmian Rumah Kebangsaan sebagai kantor FPK Jember kata Sugeng Widodo selaku wakil ketua 2. (Siswandi)